

# **ARGENTINE – Vaches transgéniques dans les champs**

Par Eric MEUNIER

Publié le 30/11/2005

Des vaches génétiquement modifiées pour produire des hormones de croissance dans leur lait ont reçu l'autorisation du gouvernement argentin de séjourner en plein air, dans des conditions "strictement contrôlées" [1]. Cette autorisation exclut l'entrée des produits issus de ces animaux dans la chaîne alimentaire. Elle ne correspond pas non plus à une autorisation d'utilisation pharmaceutique de cette hormone, autorisation en cours qui dépend d'une autre instance.

---

[1] <http://www.sidus.com.ar>, décembre 2005

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/argentine-vaches-transgeniques-dans-les-champs/](https://infogm.org/article_journal/argentine-vaches-transgeniques-dans-les-champs/)